

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perbaikan areal pertanian sekarang dan di kemudian hari menghadapi kesulitan yang luar biasa ekstrim, hal ini harus terlihat dari keadaan akibat perbaikan pedesaan yang masih dalam keadaan yang sangat lemah menghadapi perkembangan pertukaran dunia. Barang-barang hijau sebagai barang moneter seharusnya naik untuk meningkatkan perkembangan keuangan namun masih ada minat usaha terbuka yang rendah untuk memasuki area ini karena alasan perjudian yang tinggi dan kurangnya pemahaman dan informasi publik tentang beberapa produk produk alami bernilai uang tinggi. Salah satu jenis produk organik yang sangat populer dan bernilai ekonomi tinggi adalah durian (*Durio sp*). Jenis durian ini antara lain *Durio kutejensis*, *Durio zibethinus*, *Durio graveolens*, *Durio oxleyanus* dan *durio dulcis*. Wilayah Jawa Timur, terdapat beberapa jenis durian lokal yang dibudiyakan seperti di daerah Situbondo, Bondowoso, Banyuwangi, Malang, Jember serta di daerah lainnya. Di wilayah Jember, buah durian banyak diminati oleh berbagai kalangan masyarakat, selain dari rasa dan aromanya yang khas, buah ini juga menjadi mata pencaharian sampingan bagi beberapa orang karena musim berbuah yang juga tergolong cukup lama.

Kabupaten Jember memiliki beberapa tempat yang mengembangkan produk durian dari berbagai jenis, misalnya di daerah Sumpalsari, Sumberjambe, Ledokombo dan di negara-negara maju Rembangan. Selain menawarkan wisata dan pemandangan yang luar biasa dan indah, Dataran Rembangan yang terletak di ketinggian 600-650 meter di atas permukaan laut di kaki Gunung Argopuro juga memberikan wisata buah durian yang terletak di Kemuning Lor, Kawasan Arjasa.

dengan berbagai jenis durian. Karena untuk mengetahui jenis durian yang berada di titik tertinggi Rembangan, persepsi ini dilengkapi dengan pilihan untuk memberikan data tentang kualitas morfologi durian lokal yang ditemukan di negara-negara maju Rembangan.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas dapat dirumuskan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana karakteristik morfologi durian lokal yang terdapat di desa kemuning lor?

1.3 Tujuan

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah mendeskripsikan karakteristik morfologi durian lokal yang terdapat desa kemuning lor